
Keine Preiserhöhung der SGV für 2017!

Medienmitteilung vom 19. September 2016

Die Schiffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) AG wird im Gegensatz zum öffentlichen Verkehr (ÖV) auf eine Preiserhöhung zum Fahrplanwechsel am 11. Dezember 2016 verzichten. Die SGV erachtet es aufgrund der guten finanziellen Situation als nicht nötig, die Fahrpreise nach oben anzupassen. Damit soll auch ein positives Zeichen im Schweizer Tourismus gesetzt werden.

Gemäss heutiger Mitteilung des Verbandes öffentlicher Verkehr (VöV) werden die Fahrpreise im öffentlichen Verkehr (öV) im kommenden Jahr um durchschnittlich 3 Prozent erhöht.

Die SGV hat demgegenüber entschieden, die Preise für das Jahr 2017 bei den Fahrpreisen nicht zu erhöhen. Damit verzichtet die SGV bereits das dritte Jahr in Folge auf eine Preiserhöhung. „Die positiv erwartete Ertragslage und die finanziell gute Situation der SGV erlauben es uns, die Preise auch für das kommende Jahr so zu belassen“ so Werner Lüönd, Leiter Marketing & Sales der SGV. Ausserdem will die SGV das schwierige touristische Umfeld, bei dem die hohen Schweizer Preise immer wieder ein Thema sind, nicht zusätzlich anheizen.

Weitere Informationen & Kontakt:

Schiffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) AG, Werftestrasse 5, CH-6002 Luzern

Kontakt: Werner Lüönd, Leiter Marketing & Sales
Tel. 041 367 66 71, w.luond@lakelucerne.ch
www.lakelucerne.ch